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O Paraná finalizou nesta 
semana o Plano Estadual de 
Segurança no Trânsito - PE-
TRANS-PR 2025-2030. Foi o 
primeiro estado do Brasil a con-
cluir o documento, que tem por 
objetivo fortalecer a implemen-
tação das políticas de segurança 
viária e promover mobilidade 
sustentável no Estado, ofere-
cendo uma ferramenta robusta 
para o monitoramento e a ava-
liação contínua das ações.

Dados de 2020 mostram um 
índice de mortes no trânsito de 
21,7 por 100 mil habitantes no 
Paraná. O PETRANS-PR tem 
como meta global trabalhar 
para reduzir em 50% o índice 
de mortes no trânsito por 100 
mil habitantes até 2030. 

O governador em exercício 
Gabriel Souza recebeu, nesta 
quinta-feira (3/7), no Palácio 
Piratini, os prefeitos do Con-
selho Regional de Desenvolvi-
mento (Corede) Serra e apre-
sentou um panorama sobre as 
obras encaminhadas pelo go-
verno do Estado em rodovias 
da região.

“Foi uma reunião muito 
produtiva, na qual pudemos 
ouvir as demandas e apresentar 
as iniciativas em andamento 
pelo Estado. Temos a previ-
são de, já nos próximos meses, 
iniciarmos obras estratégicas 
que irão melhorar a logística e 
a mobilidade das pessoas”, afir-
mou Gabriel, que ressaltou a 
importância do diálogo.

Mais 293 famílias de Pon-
ta Grossa, nos Campos Gerais, 
realizaram o sonho da casa pró-
pria na quinta. Elas são as novas 
moradoras do Bem Viver Uva-
ranas, um residencial construí-
do em formato de bairro plane-
jado com o apoio do Governo 
do Estado, que apenas nesta eta-
pa aportou mais de R$ 8,4 mi-
lhões. A inauguração, que mar-
ca a conclusão da terceira etapa 
do projeto, foi acompanhada 
pelo governador em exercício 
Darci Piana. Entre os novos 
residentes, 291 receberam R$ 
20 mil cada do programa Casa 
Fácil Paraná, totalizando R$ 5,8 
milhões. O valor foi concedido 
por meio da Cohapar para cus-
tear a entrada dos imóveis.

Paraná quer 
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O governo do Estado auto-
rizou nesta quinta-feira (3/7) 
o início das obras de melhorias 
na Escola Estadual de Ensino 
Médio Berthalina Kirsch, em 
Igrejinha, com fiscalização da 
Secretaria de Obras Públicas 
(SOP). O investimento é de 
mais de R$ 2,1 milhões.

A assinatura contou com 
a presença da titular da SOP, 
Izabel Matte, do subsecretário 
de Obras da Educação da SOP, 
Vinicius Piccini, do subsecretá-
rio de Infraestrutura e Serviços 
da Secretaria da Educação, Rô-
mulo Campos, e do deputado 
estadual Joel Wilhelm. A em-
presa Seattle Construtora tem 
cinco dias para iniciar a obra e 
270 dias para concluí-la.
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Elaboração de projetos para editais 

Estrada Boa Rural

Maternidade celebra 70 anos 

Consesp anuncia pacote 

Renovação da frota de caminhões

O governador Jorginho 

Mello participou nesta 

quinta-feira, 3, em São 

José, da abertura da For-

mação Continuada dos 

Gestores Escolares, rea-

lizada pela Secretaria da 

Educação para alinhar, 

melhorar e integrar a ges-

tão com foco nos resulta-

dos de aprendizagem dos 

estudantes. 

Na cerimônia, foi lan-

çado o Programa de Qua-

lificação da Aprendiza-

gem da Rede Estadual de 

Ensino de Santa Catarina 

(Qualifica SC), uma inicia-

tiva que vai implementar 

ações estratégicas volta-

das à melhoria do fluxo 
escolar, à permanência 

dos estudantes e do de-

sempenho acadêmico, 

promovendo uma educa-

ção mais eficiente, equita-

tiva e de qualidade.

“Aqui neste encontro 
está a força da transfor-

mação. Temos um grande 

desafio. Eu estou cheio de 
esperança de que a gente 

conseguirá transformar a 

educação pública de San-

ta Catarina na melhor do 

Brasil”, disse o governador 

no evento, que vai até esta 

sexta-feira, 4.

A força-tarefa da Secreta-

ria de Estado da Assistên-

cia Social, Mulher e Famí-

lia de Santa Catarina para 

orientações aos órgãos 

governamentais e entida-

des da sociedade civil para 

elaboração de projetos 

para editais do Fundo para 

a Infância e Adolescência 
e do Fundo Estadual do 

Idoso chegou a Joinville 

na quinta. Este é o sexto 

evento regional de orien-

tação e o roteiro segue por 

mais municípios do esta-

do até 10 de julho. Segun-

do a secretária, Adeliana 
Dal Pont, o intuito das reu-

niões técnicas é garantir a 

inscrição do maior núme-

ro de projetos. 

O governador Jorginho 

Mello lançou, nesta quin-

ta-feira, 3 de julho, o pro-

grama Estrada Boa Rural. 

O ato, em Joaçaba, no 

Meio-Oeste catarinense, 

contou com a presença 

de 202 prefeitos de todas 

as regiões do estado. A ini-
ciativa histórica visa pavi-

mentar 2.500 quilômetros 

de vias rurais em todos os 

295 municípios do estado. 

Com um investimento to-

tal de R$ 2,5 bilhões, esta 

nova fase do bem-sucedi-

do plano de infraestrutura 

“Estrada Boa” do estado 

é dedicada a melhorar a 

qualidade de vida e im-

pulsionar a espinha dorsal 

econômica dos setores 

agrícola e agroindustrial 

de Santa Catarina.

Berço de milhares de vi-

das, na quinta, a Mater-

nidade Carmela Dutra 

comemorou 70 anos de 

dedicação a mulheres, 

mães e bebês de Santa 

Catarina. Nesse período, 

a unidade da Secretaria 

de Estado da Saúde já 

ultrapassou a marca de 

240 mil partos e se tor-

nou parte da identida-

de de quem nasceu em 

Florianópolis. Entre as 

festividades, foi entregue 

a reforma da Unidade 

de Internação – Posto 2, 

que integra as ações do 

Governo do Estado em 

modernizar a instituição, 

iniciada em 2023. 

A Unidade de Interna-

ção do Posto 2 recebeu 

melhorias estruturais.

A abertura da I Conferên-

cia de Segurança Públi-

ca iLab-Segurança 2025, 

realizada pelo Conselho 

Nacional de Secretários 

de Segurança Pública 

(Consesp), em Brasília, no 
período de 1º a 3 de julho, 

foi marcada pelo anúncio 

de um pacote de antepro-

jetos infraconstitucionais 

prioritários para a Segu-

rança Pública do Brasil. 

A proposta reúne nove 
anteprojetos estruturan-

tes que inclui a regula-

mentação do Conselho 

Nacional de Segurança 

Pública e Defesa Social – 

CNSP e a compensação 

financeira aos Estados e 
Distrito Federal por atua-

ção na repressão ao tráfi-

co de drogas. 

Os investimentos cons-

tantes no Corpo de Bom-

beiros Militar de Santa Ca-

tarina (CBMSC) seguem 
firmes. 

Conforme previsto 

para 2025 e 2026, mais de 

R$ 70 milhões serão apli-

cados na renovação da 

frota pesada. 

Entre as novas aquisi-

ções está um caminhão 

tipo Auto Bomba Tanque 
e Resgate (ABTR), vindo 
de Sevilha, na Espanha, 

que será destinado ao 

quartel de Blumenau.

O veículo, de última 

geração, deve ser enviado 

ao Brasil já nas próximas 

semanas e é o primeiro de 

seu tipo em todo o estado. 

Roberto Zacarias / SECOM

Plano foi lançado pelo governador Jorginho Mello

Programa Qualifica SC para 
gestores de escolas

Convênios por recuperação 
de estradas rurais do Estado

Nesta quarta-feira (3/7), 
mais 48 municípios assinaram 
convênio com o governo do 
Estado para receber até R$ 300 
mil cada para a recuperação de 
estradas rurais. O programa, 
desenvolvido pela Secretaria 
da Agricultura, Pecuária, Pro-
dução Sustentável e Irrigação 
(Seapi), é destinado às cidades 
que decretaram situação de 
emergência em razão das en-
chentes de 2024. 

Até o momento, já são 222 
municípios que assinaram o 
convênio, dos 356 inscritos no 
edital. O recurso foi disponi-
bilizado pelo governo do Es-
tado, via Fundo do Plano Rio 
Grande (Funrigs), e somam 
quase R$ 107 milhões. Os de-
mais municípios contemplados 
seguem com a tramitação dos 
processos para posterior assina-
tura dos convênios.

O recurso poderá ser utili-
zado para a contratação de ho-
ras-máquinas de equipamentos 
como trator esteira, escavadeira 
hidráulica, retroescavadeira, 
rolo compactador, caminhão, 
motoniveladora (patrola), pá 
carregadeira e caminhão pran-
cha, além da aquisição de insu-
mos como brita, saibro e casca-
lho, de acordo com o plano de 

trabalho enviado pelos municí-
pios e aprovado pela área técni-
ca da Seapi.

A presidente da Federação 
das Associações de Municípios 
do Rio Grande do Sul (Fa-
murs), Adriane Perin de Oli-
veira, enfatizou que é “muito 
importante estar investindo 
o possível e o impossível para 
recuperar as estradas depois 
de uma enchente devastadora 
e, agora, os grandes fluxos de 
água”.

O secretário da Agricultu-
ra, Edivilson Brum, destacou a 
relevância de celebrar atos sole-
nes como este, “porque a gente 
tem que divulgar o trabalho 
que é feito pelo governo do Es-
tado, mas também tem que ma-
nifestar e enaltecer o trabalho 
de quem tá lá na ponta, daquele 
produtor que precisa escoar a 
produção e precisa da estrada, 
que precisa da brita, do saibro, 
precisa do caminhão, da patro-
la, da retroescavadeira ou do 

rolo compactador”, ressaltou.
Brum acrescentou que sen-

sibilizados a isso, o governador 
Eduardo Leite e o vice-gover-
nador Gabriel Souza, apresen-
taram este convênio através da 
Seapi para atender ao pleito dos 
municípios dentro das iniciati-
vas do Plano Rio Grande, pro-
grama de Estado liderado por 
Eduardo Leite para reconstruir 
o Rio Grande do Sul e torná-lo 
ainda mais forte e resiliente, 
preparado para o futuro.

Ao todo, são 222 convênios já assinados em 48 municípios
Ascom Seapi

O programa é destinado às cidades que decretaram situação de emergência em 2024

O governador em exercí-
cio Darci Piana entregou nesta 
quinta-feira (3) o Residencial 
Portal das Araucárias, conjun-
to com 128 apartamentos em 
Londrina, no Norte do Estado. 
Entre as famílias que recebem 
a chave da casa própria, 120 fo-
ram contempladas com subsídio 
do programa Casa Fácil Paraná, 
do Governo do Estado, para pa-
gar o valor de entrada do imóvel.

“Este programa representa 
muito as famílias paranaenses, 
porque uma casa é tudo que a 
gente luta para conseguir”, afir-
mou Piana. “O Governo do Es-
tado está ajudando com o valor 
de entrada, trazendo a felicida-
de a mais de 100 mil famílias. 
Além disso, o programa foi ex-
pandido para atender os idosos, 
que podem receber até R$ 80 
mil de subsídio, e também vai 
beneficiar com moradias gra-
tuitas as famílias em situação 
de vulnerabilidade social”.

O investimento total no 
empreendimento, viabilizado 
pelo Minha Casa, Minha Vida, 
foi de R$ 23,3 milhões, sendo 

que R$ 2,2 milhões são do Casa 
Fácil. Pelo programa estadual, 
que atende famílias com renda 
de até quatro salários mínimos, 
foram destinados R$ 15 mil a 
42 famílias e R$ 20 mil a outras 
78, subsidiando a entrada no fi-
nanciamento habitacional com 
a Caixa. O empreendimento foi 
construído em um terreno doa-
do pelo município e conta com 
apartamentos de 43,32 metros 
quadrados de área.

O presidente da Cohapar, 
Jorge Lange, destacou que Lon-

drina é a cidade com o maior 
número de moradias sendo 
construídas por meio do Casa 
Fácil, com cerca de 15 mil 
unidades habitacionais con-
tratadas, em construção ou já 
entregues. “Com esta parceria 
que temos com o município 
de Londrina, com a Caixa e o 
governo federal, trazemos mais 
moradias à cidade, que tem a 
maior participação no Casa Fá-
cil Paraná”, destacou. “Realiza-
mos os sonhos das pessoas, tra-
zendo dignidade e qualidade de 

vida à população de Londrina”.
Para o secretário estadual 

das Cidades, Guto Silva, além 
de transformar a realidade de 
mais de 100 mil famílias pa-
ranaenses, o programa tam-
bém faz girar a economia e o 
mercado de trabalho em todo 
o Paraná. “Este é um progra-
ma que nos dá muito orgulho 
porque muda a vida de muita 
gente, realiza o sonho da casa 
própria, mas é também uma 
indústria imensa a céu aber-
to. Porque a construção civil 
emprega muitas pessoas e esse 
programa gera postos para 
muita gente nas pequenas e 
grandes cidades”, afirmou.

O prefeito de Londrina, 
Tiago Amaral, afirmou que o 
município continua buscando 
parcerias para suprir o déficit 
habitacional da cidade, que é a 
segunda maior do Paraná. “Lon-
drina está totalmente aberta 
à chegada de novos recursos e 
grandes parcerias para ajudar no 
que mais precisamos hoje, que é 
dar habitação digna à nossa po-
pulação”, disse.

Residencial com 128 apartamentos
Roberto Dziura Jr/AEN

120 famílias foram beneficiadas pelo programa Casa Fácil


